

# 海東小学校だより



海東小学校  
ホームページ

第10号 令和4年5月18日 宇城市立海東小学校

## 5月22日（日）は、海東小学校運動会

22日は、いよいよ運動会です。天気予報によると、曇りのち晴れ。

予定通り実施できることを願っているところです。

今週から急に天気がよく、強い日差しの中での練習で子供たちの疲れもピークのようです。



しかし、練習には気合が入り、運動会に向けて応援団の声にも自信と気合がみなぎっています。5・6年生の最上級生としての頑張る姿には、頼もしさを感じます。土曜日が運動会の準備のため、明日は振替休日になります。人混みを避けて家でゆっくりし、疲れがとれるような生活をするよう、ご家庭のご協力をよろしくお願いします。

## 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止に向けて

先週もお知らせや学校だよりで感染拡大防止に向けたご協力をお願いしたところですが、全国的にも県内においても新規感染者が高止まりの状況にあります。県内の学校においても、引き続き感染増加に予断を許さない状況であり、本市においても同様の状況であり、運動会を前に危機感を感じております。

不織布マスクの着用についても学校から3枚ずつ配付させていただきましたが、今後もご協力いただけすると幸いです。学校でも状況によっては、お子様に配付し、布マスク等から不織布マスクへ付け替えをさせることもありますことをご了承ください。

また、学校においても感染対策を行いながら教育活動を工夫して行っておりますが、日曜日が運動会を控えていることもありますので、どうぞ、各家庭におかれましても再度以下の点について、ご協力をよろしくお願いいたします。

### 日常生活を営む上での基本的生活様式

- こまめに手洗い・手指消毒
- 咳エチケットの徹底
- こまめに換気
- 身体的距離の確保
- 「3密」の回避（密集・密接・密閉）、  
人混みを避ける
- 毎朝の体温測定、健康チェック、発熱または  
風邪の症状がある場合は無理をせず自宅で療養



厚生労働省